



REPRESENTATION PERMANENTE DE LA FRANCE  
AUPRES DE L'O.S.C.E

**Intervention de Mme Véronique Roger-Lacan  
Ambassadrice, Représentante permanente de la France à l'OSCE  
à l'occasion de la visite à l'OSCE du ministre albanais des Affaires étrangères  
l'Ambassadeur Ditmir Bushati  
au conseil permanent du 03 novembre 2016**

La France s'aligne sur la déclaration prononcée par l'UE et souhaite ajouter quelques mots en sa capacité nationale.

Nous saluons et nous réjouissons du lancement à la suite du Sommet de Paris sur les Balkans occidentaux le 4 juillet dernier des activités de l'Office régional pour la coopération des jeunes, le RYCO, qui constitue une opportunité unique de favoriser et d'accélérer la réconciliation dans la région.

Nous espérons que ce nouvel organisme dont le siège est situé à Tirana fera prendre conscience aux jeunes de la région qu'ils ont davantage de points communs que de raisons de se sentir différents.

Nous sommes convaincus que de nombreuses synergies entre le travail du RYCO et celui de l'OSCE sont possibles.

Je vous remercie.